

Alcalde francés celebra acercamiento a la cultura de Cuba

Image not found or type unknown



Alcalde de Vitry-sur-Seine, Pierre Bell-Lloch

París, 18 junio (RHC) El alcalde de Vitry-sur-Seine, Pierre Bell-Lloch, resaltó hoy la celebración en esa comuna de la Región Parisina del primer Festival de cine cubano, al que consideró una oportunidad de acercarse a la isla y su pueblo.

Estamos muy contentos por acoger este evento del 17 al 24 de junio, porque para nosotros es importante propiciar el diálogo y la cooperación entre los pueblos, y el cine, y las artes en general, aportan la capacidad de compartir emociones y aspectos de la vida cotidiana, declaró Bell-Lloch a Prensa Latina.

La ceremonia inaugural que dió comienzo al Festival, co-organizado por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) y la localidad, fue una fiesta popular con la música cubana como protagonista, además contó con la proyección de la película El Benny.

Para Bell-Lloch, el encuentro del séptimo arte representa también una muestra de solidaridad con la nación antillana, que sufre desde hace más de 60 años el bloqueo, económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Aquí en Vitry-sur-Seine promovemos la paz, la colaboración y la amistad entre los países, y la cultura aporta esa posibilidad de comprendernos mejor para trabajar juntos frente a los desafíos, subrayó el alcalde y miembro del Partido Comunista Francés. El burgomaestre consideró creadas las condiciones “para pasar una semana fantástica de cine cubano”.

Además de Bell-Lloch, participaron ayer en la inauguración del festival, el embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, el primer vicepresidente de CubaCoop, Miguel Quintero, y la reconocida poetisa cubana Nancy Morejón, quien declaró abierto el evento en su condición de madrina del mismo.

Durante las jornadas, el público podrá disfrutar de una cartelera variada, con los largometrajes El Benny, que muestra pasajes de la vida del famoso cantautor Benny Moré, la multipremiada Fresa y Chocolate, El Mayor, inspirado en el prócer independentista Ignacio Agramonte; el emotivo drama social Conducta y las comedias Esther en alguna parte y Boccaccerías Habaneras.

También abundarán las actividades colaterales, entre ellas exposiciones fotográficas y de carteles, conversatorios sobre la realidad de la isla y un homenaje a la Televisión Serrana, una plataforma audiovisual creada en 1993 en el municipio de Buey Arriba, en plena Sierra Maestra, en la oriental provincia de Granma.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325917-alcalde-frances-celebra-acercamiento-a-la-cultura-de-cuba>



Radio Habana Cuba